

En las redes



@evelynmatthei. Chile necesita en el Ministerio de Seguridad, a gente competente y especialistas en el combate de la delincuencia, y no operadores o militantes sin conocimientos ni capacidades.



@robertoalexf. Evelyn Matthei es muy "carepalo". Cuestiona la designación del ministro Cordero, pero contrató a la Martorell, teniendo 3 causas penales pendientes y al ex fiscal Guerra, entero de corrupto, y a Pablo Urquizar, actualmente investigado por corrupción en el caso Hermosilla.



@RobertoMerken. Senador Felipe Kast está boicoteando el debate sobre fraccionamiento en la nueva ley de pesca, afectando a miles de pescadores y a sus familias. Kast debe mostrar sus cuentas bancarias.



Zaida Toledo. Por favor, hagan ronda en Maipón, entre Isabel Riquelme y Sargento Aldea. Con tanto comercio ambulante, encierran a las personas y las asaltan.